

## FM NEWS



### Design mit Auszeichnung

Der fm asiento ist Gewinner des **German Design Awards 2024!** Der German Design Award ist bekannt für die Anerkennung von Designinnovationen mit herausragender Ästhetik. Diese Auszeichnung unterstreicht nicht nur das ästhetische Design, sondern auch die Funktionalität und den Komfort, die unser **Bürodrehstuhl fm asiento** bietet.

### Design Daniel Figueroa

Als erfahrener Designer hat Daniel Figueroa bereits viele bedeutende Projekte erfolgreich umgesetzt. Sein unverwechselbarer Stil zeichnet sich durch Innovation, Kreativität und durchdachtes Design aus. Jedes seiner Werke erzählt eine eigene Geschichte, und der fm asiento ist keine Ausnahme.



Mit einer Mischung aus minimalistischer Eleganz und ergonomischer Funktionalität verkörpert dieser Bürodrehstuhl höchste Designqualität. Die Liebe zum Detail und das Bestreben, einen nachhaltigen Bürodrehstuhl zu schaffen, machen den fm asiento zu einem einzigartigen Statement in jedem Büro.

### Einer ist nicht genug!

Fm asiento gewinnt die zweite Auszeichnung.

**bdia 2023**  
**i ausgesucht!**

**1. PLATZ Online-Voting**

### Ihr habt gevotet!

Wir freuen uns verkünden zu dürfen, dass unser fm Asiento beim bdia ausgesucht 2023 den **ersten Platz im Online-Voting** erreicht hat! Vielen Dank an alle, die für uns gestimmt haben – das bedeutet uns sehr viel! Der fm Asiento ist nicht nur ein Stuhl, sondern ein Statement für Stil, Komfort und innovative Büroeinrichtung.



### Zertifiziert als ergonomisches Produkt



Der **fm asiento** wurde kürzlich vom **IGR Institut für Gesundheit und Ergonomie e.V.** als ergonomisches Produkt zertifiziert. Dies unterstreicht nicht nur die Qualität, sondern auch unser Engagement für die Gesundheit und das Wohlbefinden unserer Kunden. Seit 1998 unterstützt das Institut ergonomisch sinnvolle Produkte, und Einkäufer aus Unternehmen und Privatpersonen schätzen das IGR-Zertifikat als wertvolle Entscheidungshilfe. Die bundesweite Tätigkeit des IGR sowie die Partnerschaft mit der INQA und die Mitgliedschaft in der Landesarbeitsgemeinschaft Prävention zeugen von seiner Fachkompetenz.